

# Jasmin Krause ist beste Pflegeschülerin

Jasmin Krause ist Hessens beste Alten- und Krankenpflegeschülerin. Bei einem Wettbewerb galt es, 100 Fragen aus dem Bereich Pflege und Medizin zu beantworten.



PRIVAT

Die 28-Jährige bewältigte diese Aufgabe mit dem besten Ergebnis. Deshalb vertritt sie seit gestern in Wittenberg das Bundesland

Hessen im Bun-

11 wdeswettbewerb „Bester Schüler in der Alten- und Krankenpflege“.

Jasmin Krause ist im zweiten Ausbildungsjahr an der Altenpflegeschule im Hessenring. Ihre praktische Ausbildung macht sie bei einem ambulanten Pflegedienst in Heusenstamm. (ohl.)